

WNI

Pastikan Kesiapan Nataru Kapolresta Mataram Kunjungi Gereja Bethel Indonesia Rock Mataram.

Syafruddin Adi - MATARAM.WNI.OR.ID

Nov 30, 2022 - 14:33



Mataram NTB - Jelang Natal dan Tahun Baru (Nataru), Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mengunjungi Gereja Bethel Indonesia Rock Mataram, Jalan IGK Jelantik Gosa ,No. 23, Abian Tubuh, Kecamatan Sandubaya, Kota Mataram pada Rabu (30/11)

Kapolresta Mataram disambut hangat Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK bersama Pendeta Joshua Gunawan Hardjojo, Pendeta Kardi Tanaya, Pendeta Lalu Fauzan dan Pengurus Gereja Pendeta Mouretz Nahak Adane.

KBP Mustofa dalam kesempatan tersebut mengungkapkan terimakasih sudah menerima kami dalam silaturahmi ini dalam bentuk kolaborasi Polri memberikan rasa aman dan nyaman.

" Menjelang Perayaan Rangkain Natal kami silaturahmi ke Gereja yang ada di Kota Mataram, kami memulai untuk bersilaturahmi dan mempersiapkan pengamanan untuk kelancaran rangkain Perayaan Natal di Kota Mataram, kata KBP Mustofa

" Kegiatan kami di Polresta Mataram ada Safari Kamtibmas terus berjalan, kami datang Pura, Masjid dan Wihara untuk memberikan bantuan 30 Sak semen yang dimana tempat Ibadah dalam tahap pembangunan, setiap minggu kami laksanakan salah satu bentuk cara komunikasi kami dengan masyarakat, itu cara kami untuk saling menghormati dan hadir mendengarkan keluhan dan masukan masyarakat sehingga tugas kami Polri di Kota Mataram khususnya bisa merasakan aman dan kondusif ", tutur KBP Mustofa

Sekiranya ada apa yang bisa kami support atau kegiatan yang bisa membuat nyaman silahkan sampaikan ke kami. Tugas kami Polri mengamankan kegiatan dan semua menginginkan dalam perayaan Natal ini aman dan nyaman tanpa ada gangguan.

Ia pun menghimbau protokol kesehatan juga harus tetap diterapkan mulai dari masker dan menjaga jarak untuk sama-sama kita mencegah penyebaran Covid-19., imbaunya

Pendeta Gereja GBI Rock Mataram Mouretz Nahak Adane mengucapkan puji Tuhan kami ucapkan terimakasih kepada Bapak Kapolresta Mataram sudah berkenan hadir di tempat Kami Gereja GBI Rock Mataram dalam silaturahmi.

" Untuk pengamanan setiap kegiatan Gereja dari Anggota Kapolisian Polresta Mataram sudah membantu dalam pengamanan kami sampaikan ucapan terimakasih sebesar-besarnya.

Sedangkan untuk rangkaian ibadah kami sudah membuat jadwal peribadatan untuk waktunya dan akan kami sampaikan, Jumlah sekitar 600 orang yang akan melaksanakan Ibadat di Gereja GBI Rock Mataram.

" Sangat luar biasa yang dikerjakan Bapak Kapolresta Mataram peduli terhadap tempat ibadah dan berbuat untuk masyarakat itulah bentuk saling menghormati dalam kerukunan umat beragama dan protokol kesehatan tetap kami jaga dengan ketat, ujarnya.(Adb)